

Municipalidad Metropolitana de Lima rindió homenaje a maestras y maestros

La Municipalidad Metropolitana de Lima entregó la “Medalla al Maestro 2012”, un reconocimiento de la ciudad a maestras y maestros que en ejercicio de su vocación forman a niñas, niños, adolescentes y jóvenes con valores, identidad y autonomía, con lo que contribuyen excepcionalmente en su crecimiento personal y el desarrollo de una ciudad con equidad.

El premio “Medalla al Maestro” fue instaurado en 1982 mediante decreto de alcaldía 057, y se otorga anualmente en el marco de las celebraciones por el Día del Maestro. Este año las categorías premiadas fueron: Compromiso con la Comunidad, Promoción de Derechos Humanos y Búsqueda de Justicia, Vocación y Entrega a sus Estudiantes, e Innovación Pedagógica.

Nora Cépeda, asociada a TAREA, profesora de educación primaria que ha elaborado propuestas pedagógicas y materiales educativos, recibió la Medalla al Maestro 2012, en la categoría Innovación Pedagógica, de manos de la Alcaldesa de Lima. Obtuvieron la misma distinción **Inés del Águila Ríos**, **Gloria de los Ríos Orellana** y **Amanda Urquía**.

El padre **Gastón Garatea Yori**, destacado profesor del Instituto de Estudios Teológicos y ex comisionado de la Comisión de la Verdad y Reconciliación, así como **Carlos Rojas Galarza**, fueron reconocidos en la categoría Promoción de Derechos Humanos y Búsqueda de Justicia, mientras que **William Montes Mauricio** y **Jorge Guillén Loayza**, fueron reconocidos en la categoría Compromiso con la Comunidad.

Los profesores **Gladys Vidal Cueva** y **Reynaldo D’amore Black** fueron premiados por su Vocación y Entrega en la Formación de los Estudiantes de educación especial y de adultos alternativa, respectivamente.

La premiación se realizó el domingo 8 de julio en el Parque de la Muralla.



Gastón Garatea recibe reconocimiento



Nora Cépeda recibe medalla de manos de la Alcaldesa de Lima